PERIÓDICO

Enteratevei

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30-01-25

LEGISLATIVO





Leyes secundarias en materia energética buscarán reforzar el carácter público de Pemex y CFE: Ricardo Monreal

Leyes secundarias en materia energética buscarán reforzar el carácter público de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), afirmó el diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

"Cuando menos habrá cinco leyes nuevas o modificadas: la Ley de la Empresa Pública del Estado, la Ley del Servicios de Hidrocarburos, la Ley de Ingreso de Hidrocarburos, la Ley del Fondo Mexicano del Petróleo, la Ley de Desarrollo Bioenergético", señaló.

En conferencia de prensa en Guadalajara, Jalisco, en el marco del evento "Agenda Legislativa. Compromisos y Propuestas", junto con diputadas y diputados federales de Morena provenientes de ese estado, Nayarit y Colima, aseveró que estas reformas buscan también revertir décadas de privatización y garantizar que Pemex y CFE trabajen en beneficio del pueblo de México.

Por su parte, el diputado Sergio Gutiérrez Luna presidente de la Mesa Directiva, refrendó el mensaje de unidad en torno a la titular del Ejecutivo Federal ante el arribo del presidente Trump a la presidencia de Estados Unidos.

Desde la Cámara de Diputados, dijo, se ha tratado de generar un acuerdo para que todos los grupos parlamentarios cerraran filas en torno a la Presidenta, "pero sólo acompañaron este convenio Morena, PT, PVEM y MC. El PRI y el PAN, como siempre, le dieron la espalda al pueblo, abandonaron a 40 millones de mexicanos, en su cálculo de 'raja política'".